



**7 Pièces**

**383 m<sup>2</sup>**

**Réf. 10106**

**2 399 000 €**

**Les Adrets-de-l'Estérel**

Maison à vendre (83600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

ELITE GROUP by KW vous propose : Proche Mandelieu: Au cœur d'un massif protégé, dans un domaine résidentiel, cette luxueuse villa d'architecte de 383m2, réalisée avec des matériaux haut de gamme, vous offre une vue époustouflante sur la baie de Cannes et les îles du Lérins. Vous pousserez la porte du grand hall d'entrée d'un rez-de-chaussée qui se compose d'un bureau, d'un cabinet de toilettes avec WC, d'une chambre parentale avec salle de bains attenante et d'une immense pièce de vie avec cuisine américaine donnant sur double terrasse avec piscine et jardin arboré. A l'étage, un couloir ...

ELITE GROUP by KW offers you: Near Mandelieu: In the heart of a protected massif, in a residential domain, this luxurious architect-designed villa of 383m2, built with high-end materials, offers breathtaking views of the bay of Cannes and the Lérins Islands. You will enter through the large entrance hall on the ground floor, which consists of an office, a guest toilet with WC, a master bedroom with adjoining bathroom, and a huge living room with open-plan kitchen opening onto a double terrace with swimming pool and landscaped garden. Upstairs, an open corridor leads to 3 bedrooms, a bathroom, ...

## **KELLER WILLIAMS HLC**

965 avenue de Roumanille - Arterparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 064

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

